



## Projet Vietnam - Rêver le pays de l'autre - 2014-2015

publié le 15/04/2015 - mis à jour le 20/10/2022

Suite à l'élaboration de son nouveau projet d'établissement, qui vise notamment l'ouverture à l'Internationale, le collège François Rabelais de Poitiers a mise en place un jumelage avec le **Collège Colette**, situé à **Ho Chi Minh Ville**, au sud du **Vietnam**.

Les objectifs de ce jumelage sont divers :

- ▶ découverte civilisationnelle & échanges culturels,
- ▶ approche d'un système scolaire,
- ▶ pratique linguistique (pour les Vietnamiens)
- ▶ échanges de certains cours entre professeurs français et vietnamiens.

Ce jumelage est proposé à 14 élèves de l'Atelier scientifique 3ème . Ces élèves participent pour la plupart à cet atelier depuis la classe de 5ème et ont été plusieurs fois primés dans le cadre des concours « C'Génial » et « Faites de la Science ».

Le jumelage voit depuis quelques mois maintenant les élèves échanger par internet, sur leur quotidien, leur environnement, leurs habitudes, leurs études, leurs goûts et centres d'intérêt.

Les 14 élèves vietnamiens accompagnés du Principal du Collège Colette ainsi que d'une enseignante de français ont été accueillis à Poitiers par leur correspondant français du 5 au 16 octobre 2014.

En retour, les élèves français accompagnés par deux enseignants se sont rendus au Vietnam du 7 au 21 mars 2015.

Voir le Blog du séjour : "[Vietnam 2015](#)" [↗](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.